



# **BANDO**

Queridos vecinos, lamentamos tener que comunicaros que un residente de la “Residencia El Molino” ha dado positivo en Coronavirus (COVID-19).

Actualmente está ingresado en el Hospital de Cáceres y se encuentra bien.

Desde aquí queremos hacer llegar nuestro agradecimiento a las trabajadoras de la residencia, que están haciendo todo lo posible por el bienestar de nuestros mayores.

Rogamos tranquilidad y apelamos de nuevo a vuestra responsabilidad y respeto a las medidas adoptadas en el Decreto del Estado de Alarma.

Ayuntamiento de Torrequemada

#PorTiPorTodosQuedateEnCasa